

LOCAL | Agricultura

La 43 edición de Agropriego pondrá el acento en la profesionalización y la cultura del aceite de oliva

La muestra, considerada como un referente del sector, se celebrará del 20 al 22 de septiembre en el parque multiusos Niceto Alcalá-Zamora.

Redacción

Miércoles 18 de septiembre de 2024 - 13:03



Agropriego celebrará del 20 al 22 de septiembre su 43 edición poniendo de nuevo el foco en la profesionalización del sector y el objetivo fundamental de promover la cultura del aceite entre la población.

La Feria de Maquinaria, Agrícola, Fertilizantes, Fitosanitarios y Agroalimentaria tendrá lugar un año más en el recinto parque multiusos Niceto Alcalá Zamora y Torres, de Priego, y cuenta con el apoyo de la Diputación de Córdoba.

El presidente del Instituto Provincial de Desarrollo Económico (Iprodeco), Félix Romero, ha señalado que "ferias como ésta y FAGA vienen a poner de manifiesto la identidad y fuerza del sector primario en nuestra provincia, la fuerza y el volumen que tienen los agricultores y ganaderos que viven en cada uno de los municipios".

El diputado ha resaltado que "vivimos en la provincia del aceite de oliva virgen extra de mayor calidad del mundo y así lo certifican los numerosos reconocimientos al oro líquido de la Denominación de Origen de Priego de Córdoba". En cuanto a la campaña olivarera que está a punto de comenzar, Romero ha señalado que "las previsiones son buenas, entre 1,2 y 1,4 millones de toneladas".

La Diputación de Córdoba pretende, una vez más, con su apoyo a esta feria, "contribuir al desarrollo local de nuestros pueblos y dar a conocer la cultura del aceite de oliva a través de la gastronomía y la salud".

El delegado territorial de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía, Francisco Ramón Acosta, ha incidido en que "Agropriego es un referente, no solo en la Subbética, sino en toda la provincia; es una feria muy consolidada en el sector, que marca un momento importante, como es el inicio de la campaña de la aceituna de almazara, vital para la provincia de Córdoba".

Por su parte, el alcalde accidental de Priego de Córdoba, Antonio Navas, ha explicado que "la feria se va a

celebrar en un espacio de 14.000 metros cuadrados, que se volverán a dividir en tres zonas bien diferenciadas, una dedicada a la exhibición de maquinaria agrícola, fertilizantes, fitosanitarios y pequeñas herramienta, que ocupa la mayor parte del recinto; y otros dos espacios, como zona agroalimentaria y multisectorial".

Los sectores representados en la feria, con un montaje de más de 100 expositores, son maquinaria agrícola y ganadera, maquinaria ligera y herramientas del sector agrícola, fertilizantes, fitosanitarios, energías renovables, asociaciones, cooperativas y otros colectivos agrarios, y varios (semillas, riegos, jardinería, etc).

A la rueda de prensa ha asistido también el concejal de Desarrollo Socioeconómico y Fomento Empresarial del Ayuntamiento de Priego de Córdoba, José Guzmán; y Marta Siles, en representación de Priego de Córdoba y de la Diputación.